

**Universidad Del Sureste**



**Nombre:**

Paola Jaqueline Camaras Cadena.

**Carrera:**

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

**Docente:**

Mtro. Jose Alberto Paniagua Mijangos

**Materia:**

Elaboración de tesis

**Tema:**

"Derechos Laborales "

**Fecha:**

23 de Mayo De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas

**“INVESTIGACIÓN CUALITATIVA”**

El ensayo trata acerca de la investigación cualitativa, es un instrumento para todas las investigaciones donde se quiere saber las causas y los factores que conllevan para que provoque esa situación, por lo que es necesario seguir una serie de pasos para llegar al objetivo que ha planteado. Y obtener nuevos conocimientos para la elaboración de alternativas para la solución del problema.

Para empezar la investigación cualitativa son pasos para saber la descripción de las causas y otras características que se quieren saber, ya que por medio de la observación analizar el campo de investigación. Para estudiar los fenómenos sociales, por medio de una búsqueda de datos recabados de la situación.

Para ello se utilizan varios métodos para saber qué información queremos recabar y lograr definir el problema. Que por otro lado entender como el método de investigación por el que se aprende el modo de vida de una unidad social concreta. Ya que obteniendo estos datos poder tratar de descubrir teorías, conceptos, hipótesis y proposiciones partiendo directamente de los datos obtenidos en la investigación.

Lo que permite el informe cualitativo es facilitar y ampliar la investigación a un ámbito metodológico distinto, incluso como forma de mejorar la forma de saber cada uno de los factores que llevo a cabo esa situación y generar nuevos conocimientos para entender de diferente manera.

Por lo que de otra la forma de interés sea por medio de citas para saber que la información es confiable y por graficas de diferentes de diversas formas para que la investigación no se lo se base en información sino dar a conocer las pruebas concretas que se dio en la investigación y no exista duda lo que se redactó en la investigación

En cuanto a la elaboración del informe, es importante incluir los contextos o situaciones concretas para saber con claridad cada una de características que se obtuvo en la investigación. Ya que de esta manera saber de dónde se obtuvieron los datos y las fuentes que se recurrió para la elaboración.

Para ello a la hora de la redacción de la investigación es bueno contar con una adecuada elaboración de la investigación, que sea clara y fácil de entender ya que es la manera correcta de que el lector de le sea más fácil entender el problema y no se pierda en entender que es lo que quiere dar a entender y que sentido se le quiere dar a la investigación ya que de esta manera será más atractiva para el lector.

El informe cualitativo debe tener coherencia interna en la exposición lógica de los resultados. Ya que será la manera en que otros especialistas pueda dar aportes en nuestra investigación, tenga otro significado y por medio de ello saber de diferentes puntos de vista y en base al área que se va dirigido ya que es la manera para que otras ciencias tengan noción de problemas que surgen ya que la mayoría de las ciencias tiene que ver con la comunidad y los factores que conlleva y lo que pasa en los alrededores

El informe de resultados es el cierre final de la investigación emprendida. Es la fase dela investigación que pone en relación problema que dio pie al estudio con los resultados obtenidos. Y así lograr con exactitud qué es lo que verdaderamente está originando esta situación y proponer diferentes alternativas para dar solución y que nuestra investigación tenga datos relevantes a lo que verdaderamente está pasando con esa situación.

En conclusión, la investigación cualitativa es de gran apoyo a la hora de realizar una investigación y conocer los factores que conllevan a esa situación, por lo que es bueno saber a profundidad que es lo que conlleva para que se origine esa situación, con base a los datos y la recogida de información obtener resultados que aclaren cada una de esas dudas y dar a conocer la investigación realizada y el procedimiento que llevo a cabo.